

# KIM

## Aipda Udin Hibau Warga Untuk Mencegah Kenakalan Remaja

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)

Jul 14, 2023 - 09:33



*Aipda Udin Hibau Warga Untuk Mencegah Kenakalan Remaja*

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Aipda Udin, dari Polsek Caringin, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang ke Kampung Pasirangin, RT. 18/06, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan tersebut, Aipda Udin memberikan himbauan kepada warga terkait pentingnya mencegah kenakalan remaja di lingkungan mereka.

Dalam pertemuan dengan warga, khususnya kepada Sdr. Alif, Aipda Udin memberikan informasi dan pemahaman tentang bahaya kenakalan remaja serta upaya yang dapat dilakukan untuk mencegahnya. Ia mengajak warga untuk saling berperan aktif dalam mengawasi anak-anak dan remaja di sekitar mereka, serta memberikan arahan yang baik dan pendidikan yang benar agar terhindar dari perilaku negatif.

"Kenakalan remaja adalah masalah yang perlu kita hadapi bersama. Kami sebagai pihak kepolisian mengajak warga untuk turut serta dalam upaya mencegah kenakalan remaja dengan memberikan perhatian, bimbingan, dan pendampingan kepada mereka," ujar Aipda Udin.

Aipda Udin juga memberikan penekanan pada pentingnya menjaga komunikasi yang baik antara orangtua dan anak serta mengajak warga untuk mengenal lingkungan sekitar secara lebih mendalam, sehingga dapat memperkuat ikatan sosial dan mencegah terjadinya tindakan negatif di lingkungan tersebut.

Kegiatan ini mendapat apresiasi positif dari warga Kp. Pasirangin. Mereka menganggap kehadiran Aipda Udin sebagai bentuk perhatian dan dukungan nyata dari pihak kepolisian terhadap upaya pencegahan kenakalan remaja.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, menyampaikan rasa bangganya terhadap dedikasi dan inisiatif yang ditunjukkan oleh Aipda Udin dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibmas. "Kami mengapresiasi upaya Aipda Udin dalam memberikan pemahaman dan himbauan kepada warga terkait kenakalan remaja. Ini merupakan langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," kata Ipda Sugiarto.

Diharapkan dengan kegiatan sambang ini, masyarakat di Kampung Pasirangin semakin peduli dan berperan aktif dalam mencegah kenakalan remaja. Kerjasama yang erat antara polisi dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan terbebas dari tindakan negatif remaja.

Polres Sukabumi Polda Jabar.